

https://es.aleteia.org/2023/04/20/asi-mete-netflix-la-ideologia-de-genero-a-tus-hijos-pequenos/?utm_campaign=EM-ES-Newsletter-WeeklySunday-&utm_content=Newsletter&utm_medium=email&utm_source=sendgrid&utm_term=20230423

ASÍ METE NETFLIX LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO A TUS HIJOS PEQUEÑOS



Netflix

Dibujos de "Ridley Jones, la guardiana del museo".

Benito Rodríguez - publicado el 20/04/23

No es la primera vez, pero sorprende que ahora lo hacen a través de unos dibujos animados cuya calificación es para niños desde los cero años. Los primeros capítulos de Ridley Jones, la guardiana del museo hacen indicar que es una serie en la que los padres pueden confiar. Hasta que un bisonte "no binario" comienza el adoctrinamiento

WhatsApp de alerta. Corre como la pólvora. Un padre graba un vídeo de WhastApp que cuenta cómo ha descubierto el secreto malintencionado de la serie. Ya está pasando de grupo en grupo ante el asombro de los padres.

El padre en cuestión, en ese vídeo, cuenta que en un principio la serie parece «bastante sana, de aventuras, tipo Indiana Jones pero de una chica». Pero sigue narrando «su gran sorpresa cuando llega al capítulo 8».

En ese momento reproduce un fragmento del capítulo. Un bisonte, llamado a liderar la manada, se «atreve» a decirle a la abuela que «liderará la manada siendo yo, Fred». En ese momento se produce esta conversación entre el joven bisonte y su abuela:

- *Fred: Hay algo que tengo que decirte*
- *Abuela: ¿De verdad? pero si es hora de empezar*
- *F: Lo sé, pero es que esto no puede esperar. Si voy a liderar la manada quiero hacerlo siendo yo. Además, tú dices que hay que hay que liderar con el corazón, ¿no? Bueno, pues mi corazón dice que como se siento más a gusto es usando el nombre de Fred, porque soy 'no binario', y Fred es el nombre que más me va. Y también uso 'elle', porque cuando me llaman ella o él, no siento que sea lo correcto.*
- *A: ¿Oh! Eso no lo sabía, no me extraña que te cueste centrarte. ¿Cómo vas a liderar la manada sin ser tu verdadero tú? Siento mucho no haber utilizado el nombre y los pronombres correctos. Gracias por mostrarme tu corazón.*

Y termina la escena con un abrazo entre ambos mientras el resto de animales miran sonrientes.

Aleteia ha podido comprobar que este pasaje es cierto y se puede ver en el capítulo 8.

Reacciones

Las redes sociales se han llenado de quejas inmediatamente. Muchos llaman directamente a darse de baja de Netflix, a quien acusan de adoctrinar a sus niños con la ideología de género. Piden protección para sus hijos.

El *instagramer* José Martín Aguado, centrado en contenidos de educación y familia, con más casi 38.000 seguidores, alerta en un vídeo de esta red social, «cómo mete con calzador la doctrina LGBTI a nuestros hijos». Añade que «si Tom y Jerry o el Correccaminos levantaran la cabeza». Terminan aportando tres series de esa plataforma que sí se pueden ver sin sobresaltos.

Netflix, reincidente

El caso de *Ridley Jones* no es un hecho aislado. Forma parte de una estrategia pública de la compañía para introducir personajes LGBTI y promocionar la ideología de género. Desde hace años se ve con nitidez en los contenidos para adultos y adolescentes. Ahora, también vuelcan su **maquinaria propagandística sobre los niños**.

En 2022 fue muy polémico el beso lésbico de la serie de animación *Jurassic World* (dirigida a menores de 7 años) con el que concluía una relación de amistad entre dos de las protagonistas. La serie sigue a un grupo de adolescentes abandonados en la Isla Nublar. Yaz revela en el último capítulo a Sammy lo que siente por ella, y terminan besándose en la boca, mientras sus amigos bendicen la unión.

En las redes se produjo un aluvión de quejas similar al de esta ocasión acusando a Netflix de querer meterse en las mentes más influenciables, las de los pequeños.

Recomendación para los padres

Los expertos televisivos recomiendan a los padres católicos no dejarse engañar por los perfiles Infantiles o para *Kids* de plataformas como Netflix o Amazon Prime Video. Aseguran que controlar los dibujos animados y contenidos que ven es una obligación de los padres, sin confiarse.

Como ha contrastado el ejemplo de esta serie, ni tan siquiera puede resultar suficiente visionar con ellos algún episodio, porque las plataformas lo tienen estudiado para introducir esos mensajes cuando los padres no puedan detectarlo, sabedores de que **a veces los niños se quedan solos viendo los dibujos.**

Por ello, **aconsejan seleccionar los contenidos para sus hijos** habiendo primero consultado qué series son adecuadas para ellos, incluso cuáles aportan valores. En los colegios, las parroquias, con otros padres de la misma sensibilidad...

Asimismo, recomiendan hablar con sus hijos de lo que han visto, que cuenten a los papás de qué tratan los dibujos, para poder detectar así cualquier cosa que les pueda llamar la atención y hablarlo con naturalidad con ellos.